
合唱発表会 
 

 12 月 12 日（木）合唱発表会が行われました。 

生徒会長のモベラミキさんの挨拶では、生徒会

スローガンである「誇～一人一人が思いや目的を

もって主体性を発揮できる学校～」を掲げ、これ

まで全校で高めてきた日常や合唱を全員が発揮

できる合唱発表会にしよう、という強いメッセー

ジを届けてくれました。また、サプライズとして

職員合唱「怪獣の花唄」を披露させていただきま

した♪最後に、全校合唱「夢の世界を」を合唱委員長副島心菜さんの指揮で歌いました。感染症予防の観点から、

全員マスクでの合唱でしたが、全校ならではの迫力があり、合唱発表会の幕開けにふさわしい合唱でした。 

 

 １～３年生の合唱の詳しい様子は、各学年のカテゴリーに掲載していますので、ぜひご覧ください😊 

 

閉会式では、合唱委員長の副島心菜さんが今日

の振り返りとともに、この合唱発表会を経て、み

んなでさらに意識を高めていきたい、という思い

を伝えてくれました。真剣なまなざしで聞いてい

る姿からも決意を感じますね。合唱を中心として、

日常を大切にしてきたみんなならきっと、これか

ら先もっともっと成長していけるはずです！ 

 

合唱発表会に足を運んでくださった皆様、本当にありがとうございました！ 

北中生のさらなる成長にご期待ください✨ 

 

 

  
〇準備、計画、事前の指導が行き届き、進行が整然としていた。代表生徒の挨拶、学級の紹介、指

揮・伴奏者、発表時の入退場、ステージ上の態度、・姿勢、他のクラスの発表を聴く姿等々、とて

もよかった。全校合唱・学年合唱では、体全体が震えるような感動を覚えた。集団の力は、その集

団内の一人一人が、それぞれの力をフルに発揮してこそ集団の力となる。誰一人ふざけたり、いい

加減に歌っている姿は見られなかった。 

〇各学年、各クラスの合唱力、まとまりが素晴らしいと思いました。各クラスが一丸となった学年合

唱し一段と感動しました。今後も頑張ってください。 

〇本当に素晴らしい歌声が聴けて心が洗われました。全員が心を一つにしないとこの合唱はできませ

ん。たくさん練習してきたことがよくわかります。ありがとうございました。 

〇生徒と先生が一丸となっている北中の実態に感動しました。全校合唱の迫力も素晴らしかったで

す！ 

〇最初から感動の涙が止まりません。まっすぐで前向きな声で、皆さんのこれからを訴えかけてくだ

さいました。各クラスでの今までの取り組みも合唱の力で伝わります。アカペラの音程が安定して

いて素晴らしいです。全体が整然として進み、立派でした。北中は地域の誇りでもあります。あり

がとうございました。 

学校運営協議会委員より 


